

Ortsbeirat Steeden

Protokoll zur nicht-öffentlichen Ortsbeiratssitzung

Nr. 33 vom 15. September 2020

I. Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
3. Informationen des Ortsvorstehers zu den laufenden Maßnahmen Matthesplatz; Verkehrsberuhigung in der Steedener-Hauptstraße & Parkzonen in verschiedenen Gemeindestraßen
4. Vorbereitung des nächsten Ortsbegang
5. Maßnahmenplan des Ortsbeirates bis zu Kommunalwahl in 2021
6. verschiedenes

II. Bürgergespräch = wurde durchgeführt

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 20:40 Uhr

Teilnehmerinnen / Teilnehmer:

Herr Joachim Bullmann
Frau Sonja Harling
Herr Dr. Hans-Christoph Noack
Herr Hans-Karl Trog

Entschuldigt:

Herr Jochen Fehler

Gäste:

vier

TOP 1:

Der Ortsvorsteher, Herr Hans-Karl Trog, begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates Steeden und stellt fest, dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist.

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig.

TOP 2:

Der Ortsvorsteher bittet um die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung.

Der Ortsbeirat genehmigt das Protokoll ohne Änderungen.

TOP 3:

Der Ortsvorsteher informiert über den Stand der Arbeiten am Matthesplatzes:

1. Im vorderen Bereich des Platzes wurde das Kopfsteinpflaster bei den früheren Pflanzlöchern neu gepflastert und ausgebessert. Ein Sponsor hat die Kopfsteinpflasterung bezahlt.
2. Die bisherigen Pflanzstreifen bei den Häusern wurden gerodet, aufgefüllt und mit Gras eingesät.
3. Die Reinigung des Platzes mit Hochdruckreinigern ist geplant.
4. Danach erfolgt die Neueinzeichnung der Parkflächen durch eine Fachfirma.

Zur Verkehrsberuhigung in der Steedener-Hauptstraße liegt eine Information von Hessen Mobil an die Stadt vor, dass in den nächsten Monaten eine Lärmberechnung (Lärmstudie) durchgeführt wird. Der Ortsbeirat hat dazu den Eindruck, dass, wie schon in den letzten Jahren, Hessen Mobil kein Interesse an Lösungen für die Anwohner hat.

Der OB wird weiterhin versuchen über die regionalen Landtagsabgeordneten dazu eine Anfrage im Landtag und folgend Ortstermine zu erzeugen.

Zu den Parkmarkierungen hat das Bauamt der Stadt informiert, dass die Kennzeichnung der geplanten durchgängigen Parkzonen im Wohngebiet Kerkerbach nicht mit einer Beschilderung am Beginn der Zufahrten zum Wohngebiet möglich sind, sondern hier eine Beschilderung vor jeder Zone erforderlich wird.

Der Ortsbeirat bittet hier um eine schnelle und transparente Information welche Möglichkeiten zur Umsetzung seiner Beschlüsse nun umsetzbar sind.

TOP 4

Der nächste **Ortsbegang** soll am **Freitag, 30.10.2020** durchgeführt werden. Start um 16:00 Uhr am Matthesplatz.

TOP 5

Der Ortsbeirat bespricht die Planungen seiner Mitglieder zur Kommunalwahl 2021.

TOP 6

Der Ortsbeirat hat festgestellt, dass an zwei Stellen des Lahnradweges schlecht lesbare Piktogramme mit einem Traktor und Fußgängersymbol aufgebracht wurden. Dies entspricht nicht der Intension der Wünsche des Ortsbeirates, der um große und gut lesbare Symbole mit Radfahrern / Fußgängern gebeten hatte. Warum man hier landwirtschaftlichen Verkehr propagiert ist unverständlich, da zwar eine Mitbenutzung möglich ist, aber es genügend andere Zufahrten zu den Lahnwiesen gibt!

Durch die anwesenden Bürger wurde der zugewachsene schmale Bürgersteig an der Bachstraße entlang des Gartengrundstückes von Kevin Brunn bis zur Einmündung des sog. „Backespädchen“ moniert. Hier müsste das Efeu stark zurückgeschnitten werden. Der OB bittet um entsprechende Information des / der Grundstückeigner.

Auch weisen die Anwohner nochmals auf die abgesenkten Bürgersteigkanten bei den Grundstücken Bachstraße 10 bzw. gegenüber der Einmündung Straße Unter der Kapelle

in die Bachstraße hin. Hier wurden wohl durch die Laststützen eines LKW's Absenkungen erzeugt. Der OB bittet um das Anheben der Bordsteinkanten.

Die anwesenden Bürger fragen nach der Entwicklung des Grundwasserspiegels im Tiefbrunnen am Niedertiefenbacher-Weg nach. Dabei sollte auch eine Info wie sich die Wasserentnahme des Kalkwerkes über den Grundwassersee im früheren Gemeindebruch (Löhrbruch) – dessen Zuläufe mit den Quellen des Tiefbrunnen in Verbindung stehen, erläutert werden. Der OB bittet hier um eine Info an den Ortsvorsteher.

Weiterhin wird der Zustand der Fahrrinne an der Einmündung der Rosengartenstraße in die Steedener-Hauptstraße beim Johanneshaus moniert. Hier bittet der OB um Kontaktaufnahme mit der Straßenmeisterei von Hessen Mobil zur Verbesserung des Zustandes / Beseitigung der Mängel.

Bürgergespräch:

Wurde durchgeführt!

Terminabsprachen:

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet als Ortsbegang am Freitag, 30.10.2020, um 16:00 Uhr, Treffpunkt Matthesplatz, statt.

Für die Richtigkeit:

Gez.

Gez.

Joachim Bullmann
(Schriftführer)

Hans-Karl Trog
(Ortsvorsteher)